



Ho Chi Minh Representative Office

ホーチミン海外進出最前線



▲店舗入口に立つ村上ディレクター

海外に進出されている福岡銀行住吉支店のお取引先企業グループのご紹介です。

株式会社綱屋

TSUNAYA VIETNAM Co., Ltd.

PROFILE

現地法人：TSUNAYA VIETNAM Co., Ltd.
住所：19-21 Dong Khoi Street, Ben Nghe Ward, District 1, Ho Chi Minh City, Vietnam

親会社：株式会社綱屋
住所：福岡県福岡市博多区美野島2-5-2 綱屋ビル 5F

はじめに

株式会社綱屋（以下、綱屋グループ）は、「焼肉ヌルボン」を中心として、福岡12店舗、熊本1店舗、佐賀1店舗を展開しており、ここベトナムにも2019年5月にホーチミン店をオープンしました。

お店の名前は「IL CORDA（イルコルダ）」。イタリア語で「綱」を意味します。

高度経済成長が著しいベトナムの中でも、最も人口の多い商業都市ホーチミンで、有名なステーキ店の一つとなり注目を集めています。

今回は、綱屋グループの海外現地法人「TSUNAYA VIETNAM」を訪問し、ディレクターの村上様にお話を伺いました。

1 ベトナム進出の経緯

綱屋グループは、今回のベトナム



店が海外での初めての出店です。

ベトナム出店を決めるまでに、ニューヨーク、シンガポール、香港、台湾など数カ国の視察を繰り返ししました。そして、ベトナムのホーチミンを訪れ文化、気候、人柄、経済に触れた時に、会長を中心とした役員全員が、ここに出店したいとの思いで一致しました。ホーチミンであれば、綱屋グループの想い「まごころこめてのおもてなし」を実現できるのでは、と全員が感じました。

2 出店から現在まで

出店に辿り着くまでは、ベトナム特有の法律、習慣があり一筋縄では物事が進みませんでした。特に出店地の選定は3度契約が流れ、4度目の正直で現在の立地に出店することができました。気がつけば出店を決意してから1年半

もの月日が経過していました。

出店までには様々なハードルがありました。振り返ってみると、苦労した(苦しんだ)という感覚はありませんでした。それは、出店までに力を貸していただいた皆さまのご協力があったからこそだと思っています。この多大なご恩に報いるためにも、九州・福岡で培ってきた「美味しいものを食べてもらう」技術を、このホーチミンでも磨き、多くの方々に体験していただけるお店にしたいです。

3 今後の展開

出店して約半年が経ち、来店されるお客様に一定の傾向が見られるようになってきました。内訳は、日本40%、アジア(日本以外)30%、欧米15%、ベトナム15%と、日本・アジア(特にシンガポール、香港、台湾が目立つ)にまだまだ偏り

が見られます。今後は、15%に留ま

まっている欧米、ベトナムの客層を拡大させるアプローチを考えていきたいです。ベトナムに出店している限りは、地元の人に日本人が創り出す美味しさを知ってもらいたい、その美味しさを広めていきたい、そして「ホーチミンで1番のレストランになりたい」。その思いを胸に今日もベトナム人社員たちと共にチャレンジし続けています。

最後に

当然のことながら、海外では日本の常識が通用しません。世界からみると日本の常識の方が疑わしい事だと思っています。そんな環境で戦っていくためには、その土地にいかに対応し、また現地的好みに合わせて変化していくかが大事です。ただ、そんな中にも変わらない思いを持ってチャレンジして

いく綱屋グループの熱意を感じました。今後、益々ご活躍され、ホーチミン市を盛り上げていただ

けるよう願っております。
ホーチミン駐在員事務所
佐々木了悟



▲日本人デザイナーが手掛けたリッチな店内



▲現地で好評な骨付きのWAGYUトマホークステーキ